

# Dilantik Serentak, Inilah Wakil Gubernur Termuda yang Memiliki Kekayaan Mentereng

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 21/02/2025



**ORINews.id** – Presiden [Prabowo Subianto](#) melantik 961 kepala daerah dari berbagai wilayah di Indonesia dalam sebuah acara yang berlangsung serentak di Istana Kepresidenan pada Kamis, (20/2/2025).

“Saudara-saudara ini saya kira adalah momen bersejarah pertama kali di negara kita, kita lantik 33 gubernur, 33 wakil gubernur, 363 bupati, 362 wakil bupati, 85 wali kota, 85 wakil wali kota dengan total 961 kepala daerah dari 481 daerah dilantik serentak di Istana Merdeka oleh Kepala Negara,” ujar Presiden.

Diantara 33 wakil gubernur yang dilantik Presiden itu, Wakil Gubernur Lampung adalah wakil gubernur termuda di Indonesia.

Dia adalah Jihan Nurlela Chalim yang menjadi Wakil Gubernur untuk periode 2025-2030. Ia ikut dilantik Presiden sebagai Wakil Gubernur Lampung, berpasangan dengan Rahmat Mirzani Djausal.

Di usianya yang baru menginjak 31 tahun, ia terbilang sukses

dan bahkan sudah dibilang sangat mapan. Kehidupan pribadi dan kekayaannya pun menjadi sorotan publik.

## **Harta Kekayaan Jihan Nurlela Chalim**

Berdasarkan Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) yang disampaikan kepada Komisi Pemberantasan Korupsi ([KPK](#)), total kekayaan Jihan tercatat sebesar Rp6.961.304.000 atau sekitar Rp6,9 miliar.

Mayoritas kekayaannya berasal dari aset berupa tanah dan bangunan di Lampung Timur dan Jakarta Selatan yang bernilai Rp4,6 miliar.

Selain itu, ia memiliki koleksi kendaraan senilai Rp785 juta, harta bergerak lainnya senilai Rp294 juta, serta kas atau setara kas sebesar Rp1,2 miliar.

Tidak ada laporan mengenai utang dalam kekayaan yang dilaporkannya.

## **Profil Jihan Nurlela Chalim**

Jihan Nurlela Chalim lahir pada 22 April 1994 di Desa Karang Anom, Lampung Timur.

Ia merupakan adik kandung dari Chusnunia Chalim alias Nunik, mantan Bupati Lampung Timur dan Wakil Gubernur Lampung 2019-2024.

Meski kini berkarier di dunia [Politik](#), latar belakang akademiknya ternyata tak bersentuhan dengan dunia politik maupun pemerintahan.

Jihan menempuh pendidikan S-1 di Fakultas Kedokteran Universitas Lampung (Unila) dan melanjutkan studi S-2 di bidang Manajemen.

Sebelum menjabat sebagai Wakil Gubernur Lampung, ia pernah menjadi anggota Dewan Perwakilan Daerah (DPD) RI periode

2019-2024 dengan perolehan suara terbanyak di Provinsi Lampung, yakni 810.373 suara.

Pada [Pemilu 2024](#), ia kembali mencalonkan diri dan memperoleh suara lebih besar, mencapai 910.318.

Namun, sebelum pelantikan, Jihan memilih mengundurkan diri untuk maju sebagai calon Wakil Gubernur Lampung.

## Latar Belakang Keluarga

Jihan berasal dari keluarga yang memiliki pengaruh besar di Lampung Timur.

Ayahnya, KH Abdul Halim, adalah seorang petani sekaligus ulama yang dikenal di daerahnya. Ia tumbuh dalam lingkungan pesantren yang berpegang pada nilai-nilai Nahdlatul Ulama (NU).

Baca Juga:

481 Kepala Daerah Terpilih Dilantik Presiden [Prabowo](#) Subianto, Bobby Nasution Jadi Gubernur Termuda

Sang kakak, Chusnunia Chalim, lebih dulu terjun ke dunia politik dan pernah menjabat sebagai Bupati Lampung Timur serta Wakil Gubernur Lampung.

Pengalaman politik sang kakak menjadi inspirasi bagi Jihan untuk melanjutkan kiprahnya di pemerintahan.

Di usianya yang masih muda, Jihan tetap berani berkomitmen membawa perubahan inovatif bagi pembangunan daerah dan kesejahteraan masyarakat Lampung.[source:pojoksatu]